

Se espera que en próximos días incrementen considerablemente los informes de encuestas



Massive Caller es quien más encuestas ha reportado

Lilia González

SE REALIZAN 166 ENCUESTAS EN PROCESO ELECTORAL MEXIQUENSE

Hasta el momento son 166 los informes recibidos en materia de Encuestas Electorales los que tiene registrado el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Durante el mes de enero se realizaron 8 encuestas, en febrero 14, marzo 24, mientras que tras el inicio de las campañas electorales, durante abril se incrementaron considerablemente hasta llegar a 52 encuestas para conocer las preferencias electorales de las y los mexiquenses.

Del 1 al 23 de mayo, se han reportado 68 encuestas ciudadanas realizadas, en promedio, tres al día, esperando que en la recta final, es decir, esta semana y algunos días de la próxima, se incrementen.

En relación a las personas jurídico colectivas que han remitido informes de encuestas electorales, destaca Massive Caller con 61, lo que representa el 36.7% del total de las encuestas.

Le sigue Rubrum con 18, C&E Research con nueve, Demoscopia Digital y La Encuesta.mx con ocho encuestas cada una, Cripeso con siete y Enkoll con cinco, destacando otras 21 casas encuestadoras.

Es de referir que de acuerdo con el Artículo 132 al 148 del Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional Electoral (INE), Capitulo VII, estas pueden ser encuestas por muestreo, sondeo de opinión y encuestas de salida no institucionales.